

Liebe Reitersfreunde,

Frohe Weihnachten



& ein Gutes, Gesundes Neues Jahr

unsere 2. Halbzeit hier in Ethiopien 2013 nähert sich sein Ende.

Davor haben wir das Bedürfniss uns bei euch zu melden.

Wir bedanken uns ganz herzlich bei den vielen großzügigen Spendern für unsere Projekte hier.

Arends medizinische Engagement für die Arme Bevölkerung nimmt sein Lauf, jetzt wo er im Hintergrund auf das Gute Polster zurückgreifen kann, ist es für ihn eine große Erleichterung.

Das von Maud ausgearbeitete Diabetes Schulungsprogramm für Krankenschwester wird auch sehr gut angenommen und angewandt.

Diesmal ist das Hygieneschulungsprojekt zurückgesetzt worden,

da unser Trockentoiletten Pilotprojekt in Vordergrund gerückt worden ist.

Die Nachfrage hierfür ist angelaufen.

In Adama werden wir das erstmal in einem Waisenhaus installieren.

Wir werden euch auf den Laufenden halten.

Unsere Hyänenbegegnungen beim Laufen in den Bergen sind diesmal reichlich belohnt worden mit zum Teil gleich drei Hyänen auf ein Mal. Mit einer Distanz von ca. 30 Meter.

Vor 14 Tagen sind tragischerweise 2 spielende Kinder von ihnen angegriffen worden.

1 der Kinder ist aufgeessen worden, das andere schwer verletzt ins Krankenhaus gebracht worden.

In Moment leiden wir an ein aggressiven Bronchitis.

Sonst genießen wir wie immer das angenehme Klima.

Am 27.12.13 fahren wir wieder nach Deutschland um Mitte Januar 2014 wieder in Einsatz zu treten.

Sonnige Grüße

Von Maud und Arend